



ASSEMBLÉE NATIONALE

16ème législature

Commissariat de Cavaillon

Question écrite n° 547

Texte de la question

Mme Bénédicte Auzanot attire l'attention de M. le ministre de l'intérieur et des outre-mer sur le commissariat de Cavaillon, dans le Vaucluse. M. le ministre a visité ce commissariat le 16 août 2021. Lors de cette visite, des prises de drogue du « *pool* stupéfiants » lui ont été présentées. Elle lui demande si ce « *pool* » existe toujours et, dans ce cas, quel est son effectif ou s'il a été dissous.

Données clés

Auteur : [Mme Bénédicte Auzanot](#)

Circonscription : Vaucluse (2^e circonscription) - Rassemblement National

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 547

Rubrique : Police

Ministère interrogé : Intérieur et outre-mer

Ministère attributaire : [Intérieur et outre-mer](#)

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [2 août 2022](#), page 3629

Question retirée le : 11 juin 2024 (Fin de mandat)